
■開会点鐘並びに会長挨拶

■幹事報告

■本日のプログラム

「年忘れ夫人同伴夜間例会」

▷開会の挨拶 川津会長

▷乾杯の音頭 荒井パストガバナー

▷お祝い事の報告 古本幹事

・金婚式のお祝い 澤谷晴彦・一枝ご夫妻

▷大抽選会 親睦活動委員会

▷楽屋姫コンサート

▷ニコBOX発表

▷閉会の挨拶 澤谷副会長

▷手に手つないで

第2736回

年忘れ夫人同伴夜間例会

第2736回例会 2024年12月18日(水） 今年度第21回

場所：レストランＤＵＯ 司会 小川哲治SAA

会長挨拶

◎出席報告（会員数43名）

出席者 31名 出席率 72.1％ ご夫人 9名

◎ニコBOX 12/18 88,000円 累計 544,000円

委員会報告

今年もいろいろなことがありました。

元旦には能登半島大地震で今まで経験したことのな

い揺れを感じ、能登半島および富山県呉西地区（主

に氷見、伏木方面）に甚大な被害が発生しました。

また9月には能登半島に豪雨災害が発生しました。い

ままだ、被災地は、復興ならず、1年が過ぎようとし

ています。2610地区ロータリークラブでは全国、世

界の地域からたくさんの支援金が寄せられました。

その財源を有効に生かして、富山、石川の高校３年

生と卒業２年以内の既卒者が対象に２年間で６０万

円を給付（返済不要）するプロジェクトが発信され

ました。身近に対象になる人に声をかけて、多くの

方に利用してもらいましょう。この半年間、皆さん

のご協力のもと、私の描いていたイベント事業「パ

ブリュックビューイング」も無事成し得て大変感謝

しています。来年後期もよろしくお願いします。

今日は「楽屋姫」のミニコンサートがあります。大

いに楽しみましょう。

「上を向いて歩こう」を

みんなで合唱 ♬

かぐや姫のコピーバンド

楽屋姫

お知らせ 12/28～1/5 事務局は休みです。緊急連絡は会長、幹事まで



川津会長「毎年恒例の年忘れ夫人同伴夜間例会です。「楽屋

姫」のコンサートが実現でき良かったです。あの頃の青春が

よみがえってきました。親睦活動委員会の皆さん有難うござ

いました。」

古本幹事「本日は親睦活動委員会の方々有難うございました。

会員皆様のご協力で前半を折り返すことができまして後半も

宜しくお願いします。」

荒井パストガバナー 「来年もよい年でありますように。｣

澤谷さん「金婚お祝い有難うございました。今までどおり夫

唱婦随で健やかな人生を送りたいです。逆転しないよう頑張

ります。」

小竹さん「今年最後の夜間例会を十分楽しませてもらってい

ます。今年もロータリーを通して多くの交流や学びがありま

した。感謝です。親睦活動委員会の皆さん、有難うございま

した。」

広上さん「会長幹事、親睦活動委員会の皆様、段取り進行ご

苦労様です。楽しいひと時を過ごさせて頂いております。

向井さ「本日有難うございました。」

高島さん「今年度初のニコボックス。良い事が無かったの

か？あったのやら。」

網さん「日頃ニコボックスに貢献しておりませんでしたので

ドンと納めさせて頂きました。年が越せそうです。」

伊勢さん「本日の例会楽しんでおります。楽屋姫 最高でし

た。」

金森米男さん「夜間例会、妻と一緒に楽屋姫の音楽を楽しん

でおります。」

山田さん「外はさむーいですが内は皆さんとあつく盛り上

がっています。」

金森勇四郎さん「楽しく飲ませて頂きました。有難う。」

中村さん「親睦活動委員会の皆様有難うございます。我が青

春のフォーク最高です。」

島さん「楽しいです。」

本田さん「今夜は楽しく飲ませて頂きます。」

李さん「繁忙期で例会に来れなかったこともありました

がロータリーは楽しいです。皆様のお陰です。有難

う。」

千田さん「今日は楽屋姫のバンドが私達を楽しませてくれる

ことでしょう。」

岩崎さん「先月銀婚式を迎えました。ショートケーキ１個で

喜んでくれました。できた妻です。」

小川さん「寒くなってきました。今年の年末年始はゆっくり

過ごしたいです。（元旦から大変でしたので）」

清都さん「久しぶりに楽しい会、有り難うございます。次回

も楽しみにしております。」

山岸さん「楽屋姫の皆様本日楽しみにしておりました。素敵

な演奏有難うございました。」

竹内さん「阪口ニコボックス委員長と同テーブルになりまし

た。光栄です。」

前波さん「ロータリー万歳。」

杉本さん「最近例会に参加できなくて申し訳ありません。昼

の例会の分まで今日は飲みたいと思います。」

村中さん 「本当に久しぶりです。衆院選、知事選、県議補

選が終わり今度は市長選 頑張ります。来年もよろしくお願

いします。」

阪口さん「今年もいろんな事がありましたが年忘れ例会に出

席出来てよかったです。多数の投稿有り難うございまし

た。」

今後の例会予定

１/ １（水） 休会

１/ ８（水） 新年正式参拝例会 10：30 集合

場所 射水神社 10：50 例会

11：00 正式参拝

１/１５（水） 休会

１/２２（水） 通常例会 会員卓話

１/２９（水） 新年雪見利き酒懇親会

場所 やすらぎ庵（詳細は後日）

本日のニコＢＯＸ


